

# かたの



R5. 11. 27  
形埜小学校  
校長室だより

## 学校のキウイ今年も豊作です！

- ◆縦割り班のそうじの時間に収穫してくれました。1年生は、上学年に教えてもらいながら、手が届く高さのキウイの収穫でした。
- ◆今年も豊作(右の写真の水色の箱、3箱分) & 実が昨年より大きいです。味はお楽しみ！(ただ今、熟成中)



## あれから…

- ◆うさぎ小屋に行くみんなの様子が明らかに変わりました。しっかり、「ろく」の姿を確認し、話しかけていました。左の写真、みんなが餌やりを終えて教室に行くのですが、5分程、ずっと「ろく」の姿を見つめている姿もありました。そんなわけで、「うさぎさん豆知識ボード」設置です。めざせ、うさぎ博士！



## ササユリ育成会の皆さんとともに

- ◆11月18日に南大須ササユリ群生地の下草刈りをしてきました。育成会の [ ] さんが、種(右下写真)をくださいました。3年生の皆さん、「どうする、ササユリ種？」です。12月12日(火)には、かたの保育園の年長さんとササユリ播種を行います。\* 形埜伝統行事です。



## 校外学習(3年生) ドキドキの連続！

- ◆11月21日にバスに乗って、ピアゴに行って勉強です。公共の施設には、いろいろなきまりや気を付けることができました。家族でのお出かけは、わくわく&安心しての活動であることでしょうか、自分で料金を支払ったり、買い物したりの活動はドキドキだったことでしょう。

## 岡崎市小中学校作文コンクール

優秀賞 5年 [ ] さん  
入選 6年 [ ] さん  
入選 5年 [ ] さん  
社会を明るくする作文コンクール  
入選 6年 [ ] さん



## 修学旅行(6年生)11月21・22日

- ◆2日間とも、清々しいお天気で、奈良京都の景色・歴史的建造物・他校 [ ] 小)との交流を満喫できました。「清水寺・音羽の滝」も、絶妙のタイミングで到着し、しっかり祈願できました。(この直後、長蛇の列となる…) ◆6年生の「仲間力」を再確認した旅でした。